
Pièces 6 Pièces

Superficie 185 m²

Référence VVI30000877

Prix 1 395 000 €

Les Issambres
Maison à vendre (83380)
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Sur le territoire des Issambres, emménager dans une maison s'accompagnant de 4

chambres  et  d'une  terrasse  profonde.  La  villa  se  constitue  d'un  coin  salon  de

43.2m2, 4 chambres, une mezzanine et un espace cuisine. La superficie intérieure

habitable est d'environ 185m2. Le domicile vous fait profiter d'un système d'alarme

opérationnel et de climatisation. À l'extérieur, le bien vous offre un jardin occupant

une surface de 4000m2 et une piscine à débordement parfaitement exposée. Cette

maison vous fait  bénéficier  d'une aire de parking et  d'un garage double ainsi  que

de nombreux rangements, d'un ...

Perfectly  South-West  facing  with  a  view  of  the  peninsula  of  St  Tropez  and  the

surrounding  hills.  Villa  mainly  built  on  one  level  with  a  superb  terrace  taking

advantage of the sun's rays all year round and a most relaxing setting. The rooms

are welcoming, a veranda located near the swimming pool has several uses: office,

pool-house or dining room. The kitchen is vast and a scullery/laundry allows you to

store crockery and utensils. A total of 4 bedrooms, and a mezzanine. The parental

suite benefits from a bathroom with wc and a dressing room, Numerous cupboards

in the villa, storage spaces in ...

PREMIERE AVENUE

46 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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